

naire. Voici notre manière de procéder. Après avoir vidé les ampoules, et bien asséché la partie avec un linge fin, nous appliquons au moyen d'un pinceau, une couche de blanc de plomb, d'une consistance de crème un peu épaisse, sur toute l'étendue de la brûlure et nous renouvelons cette application chaque fois qu'elle est enlevée par une cause quelconque.

Dans les deux cas que nous avons ainsi traités, la douleur a cédé promptement, la cicatrisation s'est opérée sans suppuration dans l'espace de quelques jours et, sans qu'il se soit formé de croûtes.

Nous recommandons avec confiance ce traitement aux confrères, qui au moment d'un accident, n'auraient pas sous la main, soit de l'Aristol, soit tout autre antiseptique de leur choix, le blanc de plomb étant généralement facile à avoir. Quant à nous, si nous avions de nouveau à traiter une brûlure grave, comme celle de notre premier cas, par exemple, qui avait été causée par l'explosion d'une bouilloire à vapeur, nous aurions recours au carbonate de plomb, de préférence à tout autre médicament.

LA RÉDACTION.

—*Hyperpyrexie.*—La température normale du corps humain est de 98  $\frac{3}{5}$  degrés Fahr., mais dans certains états pathologiques, elle peut s'élever de huit à dix degrés au-dessus de la normale, comme dans d'autres, elle peut tomber de 1 à 2 degrés au-dessous. Les communications faisant mention d'un plus grand écart ont toujours été reçues avec la plus grande réserve. Cependant le nombre d'observations de température excessive que l'on nous adresse, devient si considérable, que nous sommes forcés d'y ajouter foi.

Dans le numéro du *World*, pour avril 1893, nous voyons un résumé de tous les cas parvenus à la connaissance de la rédaction jusqu'à cette date. Voici maintenant le Dr Gordon Miles de Jousesville, Va, en rapporte un dernier, dans le *Louisville Medical Monthly*, pour avril 1895.

Il s'agit cette fois d'une fillette de six ans atteinte de diphtérie, chez laquelle la température s'est élevée à 115 degrés Fahr. Trois médecins expérimentés, ont constaté avec le plus grand soin, cette température presque incroyable, chacun avec un thermomètre différent.

La petite fille a recouvré la santé.